



AHMAD DAHLAN INTERNATIONAL EVENT

Diikuti Mahasiswa dari 10 Negara - 3 Benua



UAD International Camp 2019 di Kaki Langit Mangunan Bantul.

BIRO Kemahasiswaan dan Alumni (Bimawa) Universitas Ahmad Dahlan (UAD) kerja bersama dengan Kantor Urusan Internasional (KUI) UAD menyelenggarakan acara besar bertajuk *Ahmad Dahlan International Event*, sejak Rabu - Sabtu (27-30/11/2019) lalu. UAD International Event tersebut dibuka Dr Abdul Fadil MT selaku Wakil Rektor 3 UAD.

Danang Sukantar MPd (Kabid Pengembangan Kemahasiswaan Bimawa UAD) dan Galuh Febri Putra MA (KUI-UAD), kepada KR, Sabtu (30/11) mengatakan, kegiatan ini diikuti 30 mahasiswa asing yang kuliah di UAD dari 10 negara, 3 benua.

Dijelaskan Galuh, 10 ne-

gara itu, Bangladesh, Belgia, China, Hungaria, Laos, Madagaskar, Malaysia, Palestina, Vietnam, Thailand. "Kesepuluh negara itu masuk 3 Benua Asia, Eropa dan Afrika," kata Galuh sambil menyebutkan, sekarang ini ada 199 mahasiswa asing dari 25 negara yang aktif kuliah di UAD.

Danang Sukantar menyebutkan, UAD International Event juga diikuti 15 Perguruan Tinggi Muhammadiyah dan Aisyiyah (PTMA). PTMA mengirimkan mahasiswa pilihan untuk program ini. PTMA itu, Stikes Aisyiyah Surakarta, Stikes Muhammadiyah Gombong, UAD,

Universitas Muhammadiyah (UM) Buton, UM Kudus, UM Malang, UM Magelang, UM Maluku Utara, UM Semarang, UM Sukabumi, UM Sumatra Barat, UM Surabaya, UM Tasik, UM Prof HAMKA, UM Sidoarjo.

Menurut Danang Sukantar, program ini diisi beragam acara, berupa Lomba Menyanyi, Lomba Fotografi, Lomba Lukis, Pameran Internasional, Seminar Internasional menghadirkan narasumber Ida Puspita MAREs (Kepala KUI), Ahmed AO Shbair (Palestina), Dori Kriss (Hungaria), Chen Yan (China), Ahmad Naquib Tenang Bin Salim (Malaysia). Semi-

nar memilih tema *International Seminar on Cross Cultural Understanding: Developing Human Resources to Face the Industrial Revolution 4.0*.

Selain itu, diadakan UAD International Camp 2019 berupa Focus Group Discussion (FGD) tentang culture shock dan Api Unggun di Kaki Langit Mangunan Bantul. International Camp diisi pula pelatihan membuat tiwul dan wedang uwuh.

Sedangkan Dr Dedi Pramono MHum, Kepala Bimawa UAD secara singkat mengatakan, UAD International Event sebagai upaya untuk saling mengenal antarbangsa. "Adanya upaya tukar budaya inter dan antarbangsa dari peserta. Tak kalah pentingnya acara ini menciptakan kerja dan kebersamaan antarbangsa," ujarnya, Sabtu (30/11).

Sementara itu, Ida Puspita MAREs, Kepala KUI-UAD menegaskan, acara ini sebenarnya dirancang Bimawa. Sejak di KUI-UAD tahun 2013 dan aktif di PTMA, belum pernah ada PTMA lain mengadakan acara seperti ini. "Acara ini kami apresiasi sebagai bentuk *internationalisation at home* bagi civitas akademika UAD, terutama bagi mahasiswa yang belum berkesempatan mendapatkan pengalaman langsung di luar negeri." ujarnya.***

(Tulisan: Jayadi Kastari. Foto-foto: Bimawa -UAD)



Pembicara dan peserta UAD International Seminar 2019 di Aphantarium lantai 9 Kampus Utama, Ringroad Selatan, Bantul.

